

ニュース NEWS な PHOTO

10年前の思い出と再会

3/27
土

兵庫児童館でタイムカプセル掘り起こし

10年前に小学3年生だった若者と当時の兵庫児童館の職員が、思い出のタイムカプセルを掘り起こしました。

タイムカプセルには、手紙や写真、水泳のゴーグル、ベイブレードといったおもちゃなど、思い出の品がいっぱい詰まっていた。

参加した廣鹿詩さんは「木の名札や自分たちで考えたサッカーの技のメモなど、とても懐かしいと思うと同時に、自分も成長したなと感じました」と話していました。



友達たくさんできるかな？

4/5
月

保育園入園式・進級式

たかね保育園で、入園式・進級式が行われました。温かな日差しと桜に囲まれ、園児145人の新しい保育園生活がスタート！

入園式には園児40人とその保護者が参加され、園長先生からは、「分かちあい、育ちあい」をスローガンに、子どもたちと保護者、保育士、みんなで喜びや楽しみを共有し、「共育ち」をしていきたい」とあいさつがありました。

新3歳児クラスの、西原嘉月くんは、「保育園でお友達といっぱい遊びたい」と期待に胸を膨らませていました。



440人の新入生の皆さん、入学おめでとう♪

4/6
火

小学校入学式

町内の小学校で入学式が行われました。

今年も自動車産業に携わる株式会社東郷製作所様から交通安全に気を付けてと、黄色の安全帽子が新小学校一年生全員に贈られました。

入学式終了後、児童らは、早速、新しい帽子をかぶり、保護者と手をつないで嬉しそうに帰宅していました。

ドキドキでいっぱい学校生活が始まる中で、諸輪小学校の伊藤玲海さんは、「学校の友達みんなと外で遊びたい」と、満開の桜に負けないくらいの笑顔を見せてくれました。

